



El Rectorado propone abrir detrás del FES un nuevo acceso al tráfico

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La Universidad ya ha remitido a la Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León sus propuestas relativas al desvío del tráfico hacia el Campus Unamuno. Los tres ejes sobre los que gira la proposición del equipo rectoral consisten en la impermeabilización del tráfico, la resolución del problema que genera el «aparcamiento libre» en el recinto académico y la apertura de un nuevo punto «de entrada y salida al campus, por detrás

del edificio FES», según avanzó ayer el rector Daniel Hernández Ruipérez. La propuesta rectoral fue enviada al Sacyl hace «dos o tres semanas» y, desde luego, los técnicos de Sanidad han demostrado una «buena disposición» a escuchar y asumir las modificaciones planteadas al proyecto por la Universidad, que resulta fundamental para poder desbloquear las obras del Complejo Hospitalario. Por todo ello, la institución docente se encuentra ahora a la espera de recibir una respuesta



Vista panorámica del Campus Unamuno. :: ALMEIDA

oficial del propio Sacyl sobre las modificaciones propuestas en relación al plan de reordenación de tráfico del Campus Unamuno.

Ruipérez también adelantó que, una vez que la notificación de Sacyl llegue al Rectorado, los servicios jurídicos de la Universidad se pondrán

a trabajar en la elaboración de un borrador de convenio, cuyas cláusulas deberán estipular específicamente la asunción de responsabilidades por cada parte, dado que se trata del uso de un suelo que pertenece a la Universidad de Salamanca. El rector también explicó que se han mantenido contactos y conversaciones con el Ayuntamiento de la ciudad en este sentido.

Precisamente, las declaraciones vertidas ayer por el rector tuvieron lugar justo un día después de que el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, emplazara a la Universidad a «mover ficha» en relación al proyecto. Por su parte, el delegado territorial de la Junta, Bienvenido Mena, se mostró convencido de que se alcanzará finalmente un acuerdo con la Universidad en este espinoso asunto y dejó claro que «no podemos perder más tiempo, como pasó con el colector».